

Ruth Helena Salazar, líder del grupo de Calidad del IBAL

El Ministerio de Salud, mediante la resolución 1598 del 2025, permite y ratifica al laboratorio del IBAL a prestar los servicios de análisis físico-químicos y microbiológicos para el agua de consumo humano, permitiendo que nosotros le brindamos a los usuarios unos análisis con calidad y eficiencia.

Los laboratorios que se encuentran inscritos en el PICCA, que es el Programa Interlaboratorio de Control de Calidad de Agua Potable, participaron 254 laboratorios, dentro de los cuales se encuentra el laboratorio del IBAL, el cual fue nuevamente ratificado y permitiendo de que nosotros podamos brindar unos análisis eficientes y continuos a nuestros usuarios y de calidad.

Totalmente tranquilos de que se prestan unos servicios de análisis eficientes, cumpliendo todos los parámetros establecidos de la normatividad vigente, y asimismo ratificados y certificados por el Instituto Nacional de Salud.